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Отношение к печатной рекламе студентов с различными когнитивными 

стилями: аннотация к дипломной работе / Елена Пархимчик; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. И.А. 

Фурманов. 

Объект исследования – родительско-детские конфликты и агрессия 

школьников подросткового возраста при различных тактиках разрешения 

родительско-детского конфликта при дисциплинировании ребенка в семье. 

          Предмет исследования – агрессия школьников подросткового возраста 

при различных тактиках разрешения родительско-детского конфликта. 

Цель исследования – структурировать теоретические представления  о 

тактиках разрешения родительско–детского конфликта и агрессии 

школьников подросткового возраста. 

          Основные результаты. Проведенное исследование позволило 

определить взаимосвязи тактик разрешения родительско-детского конфликта 

и различия в показателях агрессивности, как со стороны мальчиков, так и со 

стороны девочек.   Для выявления взаимосвязи тактик дисциплинирования 

детей и агрессии, были выявлены скрытые взаимосвязи показателей с 

применением метода линейной корреляции rПирсона. Удалось выявить 

наличие положительных корреляций в стилях родительского 

дисциплинирования и агрессии как у мальчиков, так и у девочек. Наиболее 

распространенными видами разрешения родительско-детского конфликта 

матерями и отцами являются дисциплинирование и психологическая 

агрессия, также используются  и телесные наказания. Отцы, также как и 

матери чаще используют дисциплинарные воздействия в отношении 

изменений поведения дочерей, а психологическую агрессию отцы чаще 

используют в отношении сыновей.  
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ВИКТИМИЗАЦИЯ, ДИСЦИПЛИНА, ДИСЦИПЛИНИРОВАНИЕ. 

 

The attitude to the print advertising students with different cognitive styles: 

resume / Elena Parchimchik; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Psychology; scientific director I.A. Furmanov. 

The object of the study is parent-child conflicts and aggression of teenage 

schoolchildren under various tactics of resolving a parent-child conflict in 

disciplining a child in the family. 

           The subject of the study is the aggression of teenage schoolchildren with 

various tactics for resolving a parent-child conflict. 

The aim of the study is to structure theoretical ideas about the tactics of 

resolving a parent-child conflict and aggression of teenagers. 



The main results. The study allowed us to determine the relationship 

between tactics for resolving a parent-child conflict and differences in 

aggressiveness indicators, both on the part of boys and girls. To identify the 

relationship between tactics of discipline of children and aggression, latent 

relationships of indicators were revealed using the linear method of Pearson's 

correlation. It was possible to identify the presence of positive correlations in the 

styles of parental discipline and aggression in both boys and girls. The most 

common types of resolution of parent-child conflict by mothers and fathers are 

discipline and psychological aggression, and corporal punishment is also used. 

Fathers, like mothers, are more likely to use disciplinary action against changes in 

their daughters' behavior, and fathers are more likely to use psychological 

aggression against sons. 

          Keywords: RESOLUTION TACTICS OF PARENT-CHILD CONFLICT, 

AGGRESSION, AGGRESSIVE BEHAVIOR, ADOLESCENCE, VERBAL 

VICTIMIZATION, DISCIPLINE, DISCIPLINING. 
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